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Compagnie d'arc de Saintry 
sur Seine 

L’assemblée générale a eu lieu le samedi 17 février 2018. 
 
L’assemblée est déclarée ouverte à 15 h 10. 
 

Remerciement :  

Le président tient à remercier les entraineurs : Gwen, Jean et Frédo, mais aussi les autres 
archers confirmés qui aident de temps en temps quand ils voient un archer en difficulté. 

Il remercie aussi, Cat, son épouse qui le supporte et qui supporte les contraintes du à ses 
fonctions de président. 

Rappel :  

Quelques petits rappels des bons usages et des règles à respecter dans les Gymnases : 

• Avoir des chaussures de salle dédié. 
• Ne pas utiliser les issues de secours (sauf autorisation spéciale bien sûr) 
• Lorsque nous sommes en avance sur l’horaire, utiliser la salle commune pour monter le 

matériel afin de ne pas gêner l’association qui utilise le gymnase. 

 

BILAN DE L’ANNEE 2017 
Effectifs :  

Cette année, nous sommes 65 archers contre 73 l’année dernière. 

Rappel des effectifs : 

• 2010 : 35 
• 2011 : 45 
• 2012 : 55 
• 2013 : 65 
• 2014 : 67 
• 2015 : 61 
• 2016 : 73 

Nous sommes 60% d’adultes pour 40 % de jeunes ce qui est bien, mais il va falloir tout faire 
pour garder les jeunes. 

La répartition homme / femme est de 68 % / 32 %. Nous sommes dans la moyenne 
départemental et national. La Fédération tient à mettre en valeur le tir à l’arc au féminin, car 
c’est un des rares sport « mixte » ou le taux de femme est si élevé. 
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Compagnie d'arc de Saintry 
sur Seine 

Activités :  

Nous avons gardé les activités habituelles : chandeleur (à la place de la galette mais cela a bien 
fonctionné), Tir à l’oiseau, Forum des associations. 

Nous avons gardé la location de la salle du CDTAE car nous n’avons toujours pas obtenue plus 
de créneau auprès du Grand Paris Sud. On peut dire que ce créneau est bien exploité car il y a 
toujours du monde. 

Nous maintenons le créneau du Samedi midi, bien qu’il y est que peu de monde, des archers 
viennent régulièrement. 

 

Il y a eu un souci avec le basket lors de nos jeux de noël, je n’ai pas d’échos officiel sur s’il y a 
eu des conséquences ou non, de notre côté, l’affaire étant close. 

Nous essayons tant bien que mal à inciter les jeunes à aller aux concours, mais nous n’avons 
toujours pas trouvé la bonne organisation. Il en est de même pour les adultes. 

Nous sommes revenus à l’ancienne règle pour les passages de flèches, les nouvelles dictées par 
la fédération ne sont pas réalisables dans notre structure. Cela n’enlève en rien la validité de 
celle-ci. 

L’histoire du Chalet est close, il correspond au souhait de la mairie et nous n’avons plus de 
remarques, nous avions envisagé de faire des travaux sur le pas de tir extérieur. Ceux-ci ont été 
suspendu pour 2 raisons : la situation tendue avec la mairie et la réforme des distances de la 
part de la FFTA qui fait que les distances de 40m et 60 m sont apparus. 

Nous réfléchissons à quoi faire. 

 

BILAN FINANCIER : 
La Compagnie dispose actuellement d’une trésorerie de 4.528,70 € 

Étiquettes de lignes Somme de Solde 
5-Caisse (Thomas) -320,00 € 
5-Caisse (Yves) -713,49 € 
5-Crédit Agricole -1 746,21 € 
5-Encaissement à faire 0,00 € 
5-Encaissement à faire (Thomas) -1 420,00 € 
5-Encaissement à faire (Yves) -319,00 € 
5-Livret A -10,00 € 
Total général -4 528,70 € 
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Compagnie d'arc de Saintry 
sur Seine 

Nous avons terminé la saison 2016-2017 avec un solde déficitaire de 1.265,69 €  

Étiquettes de lignes Somme de Débit Somme de Crédit Somme de Solde 
6- Frais bancaires 63,00 €   -63,00 € 
6-Dépenses : Animations 676,57 €   -676,57 € 
6-Dépenses : Diverses 2 228,85 € 722,02 € -1 506,83 € 
6-Dépenses : Entretien 138,47 €   -138,47 € 
6-Dépenses : Formations - Encadrement 50,00 €   -50,00 € 
6-Dépenses : Locations 400,00 €   -400,00 € 
6-Dépenses : Matériel Club 3 615,52 €   -3 615,52 € 
6-FFTA - Cotisations 5 115,00 €   -5 115,00 € 
7- Recettes : Cotisations   9 090,70 € 9 090,70 € 
7- Recettes : Location Arc   153,00 € 153,00 € 
7- Recettes : remboursement(s)   1 056,00 € 1 056,00 € 
Total général 12 287,41 € 11 021,72 € -1 265,69 € 

 

Sur la saison 2017-2018 nous sommes actuellement excédentaire de 758,40 € 

Étiquettes de lignes Somme de Débit Somme de Crédit Somme de Solde 
6- Frais bancaires 63,00 €   -63,00 € 
6-Dépenses : Animations 141,62 €   -141,62 € 
6-Dépenses : Assurances 305,13 €   -305,13 € 
6-Dépenses : Diverses 510,00 €   -510,00 € 
6-Dépenses : Formations - Encadrement 75,00 €   -75,00 € 
6-Dépenses : Locations 400,00 €   -400,00 € 
6-Dépenses : Matériel Club 3 146,43 €   -3 146,43 € 
6-FFTA - Cotisations 4 586,00 €   -4 586,00 € 
7- Recettes : Cotisations   3 138,00 € 3 138,00 € 
7- Recettes : Location Arc   100,00 € 100,00 € 
7- Recettes : remboursement(s)   6 747,58 € 6 747,58 € 
Total général 9 227,18 € 9 985,58 € 758,40 € 

 

Vote : Contre : 0 Abstention : 1 (C. Tremolet) => approuvé à la majorité 

 

ACTIONS PREVUES POUR L’ANNEE 2017 
Fin de saison et l’année prochaine 

Nous voulons toujours essayer de changer les pailles courant Mars avant de reprendre la 
saison extérieure. 

Nous allons, comme chaque année demander des créneaux supplémentaires 

Nous aimerions remettre en place le concours interne 

Nous ferons bien sur le tir à l’oiseau et le repas clôture 
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VOTE DU NOUVEAU REGLEMENT INTERIEUR DE LA COMPAGNIE 
Pour la saison prochaine, nous avons décidé de ne pas changer le montant de la cotisation (160 € 
pour un adulte et 130 € pour un jeune, en place depuis septembre 2014) quelques soient les 
augmentations des parts institutionnelles du tir à l’arc (pour rappel, sont prélevés de votre 
cotisation, la part de la fédé [adulte : 39,75 € (24,8 %)/jeune : 22,75 € (17,5 %)], de la région 
[adulte : 20,00 € (12,5 %)/jeune : 16,00 € (12,3 %)] et du département [adulte : 27,00 € 
(16,9 %)/jeune : 25,00 € (19,2 %). Soit 54,8 % de la cotisation pour un adulte et 48,4 % pour les 
jeunes. 

J’ai laissé ce point à l’ordre du jour mais comme rien ne change cette année, il n’y a pas de vote. 

ÉLECTION DU NOUVEAU CONSEIL D’ADMINISTRATION. 
Le CA de la compagnie se renouvelle par moitié chaque année.  

Comme cela fait 2 ans, sont démissionnaire : Violette Guillemin, Yves Sanchez, Jean Dupire. 

Ont donné leur démission pour raison personnel cette année : Cyrille Tremolet, Gwenaël 
Pellen. 

Il reste au CA actuellement : Florian Bessagnet, Thomas Gibert. 

Se représente à nouveau : Jean Dupire, Yves Sanchez. 

Se présente : Dominique Vandenhende, Laurence Provost 

Vote pour les candidatures : 

Nom Jean Dupire Yves Sanchez Dominique Vandenhende Laurence Provost 
Contre 0 0 0 0 
Abstention 1 (C.Tremolet)) 1 (C.Tremolet)) 0 3 (S. Bessagnet, F. Bessagnet, G . 

Pellen) 
Voté À la majorité À la majorité À l’unanimité À la majorité 

 

Fin de l’AG : 15h45 

 


